



## Nomination

### **Hervé EDOUARD nommé Président de la Fédération des Industriels du Plafond Modulaire (FIPS)**

La Fédération des Industriels du Plafond Modulaire (FIPS) nomme Hervé EDOUARD comme nouveau Président de l'organisation. Hervé EDOUARD, également Directeur des Ventes et du Marketing chez Rockfon, apporte avec lui une expérience de 18 ans dans l'industrie du plafond modulaire.

La FIPS, en collaboration avec ses membres, a défini une série d'actions clés pour les deux prochaines années dont le soutien de la filière de formation des plafistes, la valorisation du métier et de l'expertise du plafiste ainsi que de la technicité du plafond suspendu. La fédération reconnaît l'importance de former la prochaine génération de plafistes et s'engage à soutenir activement cette filière afin d'assurer un niveau élevé de professionnalisme et de compétence au sein de l'industrie.

En outre, elle souhaite promouvoir les solutions acoustiques dans le secteur de l'hôtellerie-restauration. **La qualité sonore joue un rôle essentiel dans l'expérience des clients, et la FIPS est déterminée à sensibiliser l'industrie aux avantages des plafonds modulaires en matière d'acoustique**, permettant ainsi de créer des environnements plus agréables. **La valorisation des atouts environnementaux du plafond modulaire est une autre priorité pour elle**. En favorisant l'utilisation de matériaux durables et recyclables, les membres de la FIPS souhaitent contribuer activement à la réduction de l'impact environnemental des bâtiments. **La participation aux travaux normatifs et réglementaires est également au cœur des objectifs de la FIPS**. En tant que porte-parole des industriels du plafond modulaire, la FIPS s'engage à participer activement à l'élaboration des normes et des réglementations du secteur et travaillera en étroite collaboration avec les organismes compétents pour garantir que les intérêts de l'industrie du plafond modulaire sont représentés et pris en compte.



*« Je suis impatient de collaborer avec nos membres et les parties prenantes du bâtiment pour atteindre nos objectifs communs et faire progresser le secteur du plafond modulaire. Les sujets liés au bien-être acoustique, à la valorisation des atouts environnementaux du plafond modulaire et à l'utilisation de matériaux durables et recyclables sont des priorités pour notre secteur que je suis ravi de promouvoir en tant que Président de la FIPS. »* a déclaré **Hervé EDOUARD**.

#### À propos de la FIPS

La Fédération des Industriels du Plafond Modulaire (FIPS) est une organisation qui regroupe les principaux acteurs de l'industrie du plafond modulaire. Elle vise à promouvoir l'excellence, l'innovation et le développement durable au sein de l'industrie, tout en représentant les intérêts de ses membres auprès des instances normatives et réglementaires.